

Coopération • Respect • Ethique • Espérance • Responsabilité

La taille de l'Europe permet une action planétaire (pour la sauvegarde des forêts ou même la tenue d'un Sommet mondial pour le désarmement...).

Elle rend possible l'autonomie alimentaire et l'autonomie énergétique.

Elle est garante de notre souveraineté et de la paix.

La dimension des défis requiert d'œuvrer à cette échelle.

- Respecter le Pacte de stabilité grâce à un contrôle de l'utilisation des fonds publics, une défense européenne et une politique sanitaire digne de ce nom.
- Créer un véritable statut pour les praticiens des médecines non conventionnelles et les intégrer dans le programme Santé européen. Renforcement des directives Reach dans le programme santé environnementale pour répondre aux nouvelles pathologies. Instauration d'un corps professionnel d'éducateurs de santé formés à la prévention et à la préservation de la santé.
- Harmoniser les fiscalités pour que les entreprises ne subissent plus une concurrence déloyale (particulièrement les frontalières). Etablir une taxation moindre sur le travail, et plus grande sur les consommations impactant les ressources énergétiques ou naturelles.
- **Construire ensemble une économie respectueuse** : elle réhabilite la proximité, la ruralité, la petite entreprise et l'artisanat. L'une de ses facettes, c'est « l'économie verte » : agriculture paysanne et biologique, aménagement des territoires, conseils et formations, éco construction, gestion des déchets, isolation (qui réduit beaucoup le recours au nucléaire), prévention et réduction des pollutions et risques, protection des écosystèmes, services à la personne, suivis des eaux et forêts... Elle soutient les microprojets et les actions coopératives.

Produire 1 kilo de viande requiert 10 kilos de céréales, donc 10 000 litres d'eau douce. Et si on mangeait moins de viande ?



Une politique agricole repose sur une agriculture sans pesticide ni OGM pour une alimentation saine. Elle préserve la biodiversité, les paysages, la semence et les terroirs. Elle promeut les petites exploitations, les réseaux courts et anticipe la fin du pétrole

- Programmer les fins des élevages en batterie, du transport d'animaux vivants et des pratiques cruelles (combats de coqs, corridas...). Interdire le commerce de la fourrure. Remplacer l'expérimentation animale par la biologie cellulaire, beaucoup plus fiable.
- Faire une étude comparative de l'impact des politiques agricole, bancaire, carcérale, éducative, fiscale, sanitaire, sociale... de chaque pays pour en tirer le meilleur et l'appliquer. Cela permettra par exemple de s'inspirer du meilleur modèle qui permette à la personne handicapée de rencontrer moins d'obstacles.
- **Développer une politique éducative européenne à l'Environnement. Organiser l'enseignement des valeurs et de la santé. Faciliter la mobilité étudiante.**
- Assumer son rôle politique et la démocratie : l'Europe requiert un président élu au suffrage universel, une diplomatie commune, une Cour constitutionnelle, une juridiction européenne accessible directement par les citoyens de l'Union, une politique étrangère reposant sur le droit international et le commerce équitable.

POLITIQUE ECOLOGIQUE = PLEIN EMPLOI

Alliance Ecologiste Indépendante – 6 rue Emile Gilbert – 75012 Paris
info@alliance-ecologiste-independante.fr

L'ensemble de nos propositions apparaît sur www.alliance-ecologiste-independante.fr